

# Musikgruppe feiert Jubiläum

**Adliswil** An der Generalversammlung der Musikgruppe Mim Chor & Band wurden Einzelheiten zur geplanten Jubiläumsreise bekannt gegeben.

Am ersten Donnerstag im April fand die Jubiläums-Generalversammlung der Adliswiler Musikgruppe Mim Chor & Band statt. Während des Abendessens lief auf einer Leinwand ein Rückblick in Form von Fotografien, welcher an die vergangenen Jahrzehnte erinnerte. Bei manchen Bildern kam bei den Anwesenden grosses Schmunzeln auf, vor allem was die Bekleidung und die Frisuren von früher betraf. Die Generalversammlung startete mit

dem Abspielen eines alten Liedes aus den Anfangszeiten der Musikgruppe. Anschliessend begrüßte der Präsident Martin Willi die Anwesenden, speziell den neuen Adliswiler Pfarrer Radoslaw Jaworski.

Es folgte in einem weiteren Traktandum der Jahresbericht in Form einer animierten Powerpointpräsentation, angereichert mit Fotos und Videos. Danach kamen die statuarischen Traktanden. Spannend wurde es vor allem

beim Traktandum «Jubiläumsreise und 50-Jahr-Jubiläum». Dort wurden Details zur geplanten viertägigen Reise nach Deutschland bekannt gegeben. Ebenso folgten erste Informationen zum Jubiläumsanlass, der im September in Adliswil stattfinden wird.

## Ehrung der Gründungsmitglieder

Präsident Willi freute sich schliesslich, den Mitgliedern für

ihre Treue Danke zu sagen. Speziell erwähnt wurden dabei Brigitte Kappeler sowie die leider abwesenden Yvonne und Peter Hauser, die seit der Gründung im Jahr 1969 nun 50 Jahre aktiv bei der Musikgruppe dabei sind. Die Generalversammlung wurde mit dem Lied «Like a Mighty River» musikalisch abgeschlossen. Mit einem Apéro klang der Abend aus.

**Mim Chor & Band**



Der Präsident Martin Willi überreicht der Jubilarin Brigitte Kappeler Blumen. Foto:PD